

#LOSA

Aumenta el costo financiero

E

en los primeros ocho meses del año, el costo financiero de la deuda de Pe-

tróleos Mexicanos (Pemex) se disparó 20.3 por ciento en términos reales, a tasa anual, señaló la calificadora HR Ratings.

De enero a agosto, las comisiones, intereses y gastos de la deuda contabilizaron 100 mil 921 millones de pesos, es decir, 19 mil 794 millones más que un año atrás.

"El costo financiero muestra un fuerte avance de 20.3 por ciento, mostrando, en buena parte, el impacto de la depreciación del peso para la deuda de Pemex que se denomina primordialmente en moneda extranjera".

Destacó que en 2019, en el mismo periodo, el incremento fue de tan sólo 3.4 por ciento.

FERNANDO FRANCO